

Das Tagebuch von mArtin...

13. März 2025 19:10 Uhr

So ändern sich die Zeiten. Natürlich, sie tun es. Laufend. Ob man es bemerkt oder auch nicht. Da höre ich im heutigen Mittagsjournal eine Meldung, für welche man vor einigen Monaten bis Jahren noch als extremer Corona-Schwurbler und Rassist verurteilt wurde. Es ist laut mehreren Geheimdienst-Informationen relativ wahrscheinlich, dass der Corona-Virus nun doch aus einem Labor in Wuhan *entsprungen* ist. I hau mi o! Das, was früher die ausschließlich die Rechten behaupten durften, wird nun zur relativen Gewissheit?

Im Prinzip ist es (mir) egal, woher Corona wirklich stammt. Ob nun aus einem Labor oder von einem Lebend-Tier-Markt, in beiden Fällen kommt er aus China. Und dort hat man zu Wahrheiten eine ganz besondere Beziehung - diese werden nämlich von einem einzigen Menschen vorgegeben. Insofern wird es diesbezüglich ohnehin nie eine lückenlose Aufklärung geben.

Diese ist aber auch gar nicht notwendig. Was Corona in unseren demokratischen Gesellschaften zerstört hat, lässt sich nicht dadurch wieder gut machen, weil man weiß, woher das Virus stammt. Da sind ganz andere Prozesse notwendig. Und auch zu diesen wird es nicht kommen.

Insofern werden wir eben lernen müssen, mit gespaltenen Gesellschaften umzugehen...

(C) mArtin 2025